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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DELL’ASSOCIAZIONE 

 

“ERRECIVELA MESTRE” 
 

 

 

 

 

Oggi martedì 13 maggio 2014 alle ore 21.10 in Mestre Venezia, presso la sede della   
Veneta Duplicatori in Via San Donà numero 9/A, si è riunito il Consiglio Direttivo 
dell’Associazione Sportiva “ErreciVela Mestre”, codice fiscale 90149710270, per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 
 
1) Nomina del Presidente e del Segretario della riunione. 
2) Verifica delle entrate e uscite per l’anno 2014. 
3) Programma delle attività. 
4) Organizzazione del Campionato Italiano Modelvela. 
5) Varie ed eventuali. 
 
 
Con l’occasione sono stati invitati il Soci Andrea Roveccio, Marino Benetti e Silvio 
Diana per discutere dei punti 2 e 4 dell’ordine del giorno. 

 
 Sul primo punto all’ordine del giorno assume la Presidenza della riunione il 

Socio Stefano Peron, il quale chiama alle funzioni di Segretario il Socio Alessandro 
Battiston. 
Il Presidente evidenzia che la riunione è stata regolarmente convocata ai sensi dello 
Statuto e che sono presenti tutti e quattro i membri del Consiglio Direttivo e i tre 
Soci invitati. 
Ai sensi del vigente Statuto, la riunione è regolarmente costituita ed atta a 
deliberare. 
 
 

 Si passa al secondo punto all’ordine del giorno e dopo la verifica dei libri 
contabili da parte dei Consiglieri e del Presidente dei Revisori dei Conti Silvio Diana, 
le entrate e uscite risultano in regola e veritiere. 
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 Si passa al terzo punto all’ordine del giorno e il Consiglio Direttivo valuta 
positivamente le attività svolte e la programmazione dei prossimi eventi, per la 
regata alle Bandie non svolta per motivi logistici e le prossime si cercherà di 
provvedere come da “Varie ed eventuali”.   
 

 Si passa al quarto punto all’ordine del giorno e il Presidente della riunione passa 
la parola al Segretario Nazionale Modelvela Andrea Roveccio: 
l’importanza dell’evento che si svolgerà il 19-20-21 di settembre è un vanto per 
l’associazione, bisognerà far capire alla direzione delle Bandie che la manifestazione 
richiederà la loro assistenza per fini logistici ed eventualmente pubblicitari. 
Dopo aver effettuato un sondaggio garantiscono la loro assistenza i Soci Silvio Diana, 
Lorenzo Diana, Enzo Minto e Francesco Muneghina, se qualche altro Socio volesse 
rendersi disponibile non si obbligherebbero gli stessi per tutti e tre i giorni. 
Si provvederà all’acquisto di un secondo gazebo che resterà poi in carico 
all’associazione. 
Se le quote di iscrizione non saranno sufficienti a rientrare con le spese, provvederà 
in parte il fondo cassa dell’associazione datosi che l’evento è un vanto anche per la 
stessa.  
 

 Si passa al quinto ed ultimo punto all’ordine del giorno, e si valuta 
positivamente l’acquisto di una imbarcazione usata da tenere, se possibile, fissa al 
lago le Bandie, il Presidente Denis Patron si prenderà carico di chiedere se la cosa e 
fattibile.  
 
Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno e non avendo altri chiesto la parola, il 
Presidente dell’Assemblea alle ore 23.50 dichiara chiusa la riunione. 
. 
 
 
 
 
 
   Il Presidente dell’Assemblea                            Il Segretario dell’Assemblea 
 
           Stefano Peron                                             Alessandro Battiston 
 
 
 
 

Il Consiglio Direttivo 

Denis Patron - Presidente 

Alessandro Battiston – Vicepresidente/Segretario 

Valerio Meneghina – Tesoriere 

Stefano Peron – Responsabile della Commissione tecnica 
 
 


